

Capítulo V

Impacto social

El prestar servicio social dentro del Asilo de Ancianos de Hermosillo, tiene un gran impacto social debido a que gracias al trabajo realizado se cubrieron necesidades importantes de los adultos mayores, lo cuales son un grupo vulnerable y por ende necesitado de atención, así mismo se dio a conocer las diferentes competencias adquiridas durante la formación profesional como lo son, las competencias teóricas, prácticas y actitudinales, las cuales fueron necesarias para alcanzar los objetivos planteados y cumplir con las expectativas propias, así como las de los adultos mayores a nuestro cuidado, quizá la atención al adulto mayor no tenga mayor repercusión como la comparada con los niños, mujeres embarazadas o adolescentes, sin embargo no hay que olvidar que los adultos mayores son parte importante de la sociedad y el respeto y atención de calidad es merecido por todos los seres humanos.

Reflexiones

Durante la aplicación de esta propuesta de intervención con este grupo de población en especial, llegamos a la conclusión de que los adultos mayores no deben ser tratados como niños, es de vital importancia prestar atención a las necesidades tanto físicas como espirituales y sociales que enfrenta este grupo de población, ya que es uno de los más vulnerables con múltiples necesidades de atención sanitaria y riesgos de accidentes. De esta manera intervenir como un agente mediador mediante el establecimiento de una relación enfermera - paciente con el usuario adulto mayor para cubrir completamente las necesidades sanitarias, constituyo una experiencia formativa inolvidable.

Experiencias formativas de carácter académico y personal

Mediante la realización del presente proyecto adquirimos experiencias nuevas de carácter académico, en donde nos percatamos en la importancia de aplicar tecnologías y métodos establecidos con fundamentos teóricos y científicos. Así como observamos de qué manera beneficia y facilita el brindar un cuidado integral al adulto mayor utilizando como base la realización del proceso de enfermería individualizado y adquirimos la habilidad para integrar un equipo multidisciplinario, con el fin de proporcionar cuidado de calidad.

Personalmente obtuvimos un crecimiento al aplicar este proyecto dentro de la institución seleccionada, ya que crecimos como seres humanos así mismo se estableció una relación terapéutica enfermera – paciente, muy fuerte con los adultos mayores, de respeto, empatía y solidaridad, ya que esta experiencia inolvidable, influirá el resto de nuestras vidas y después de vivirla podemos decir que realmente sabemos cuales son las necesidades reales del adulto mayor tanto físicas, personales, familiares, sociales y económicas además aprendimos de su experiencia y sabiduría.